

hoffnungslos festgefahrenen Karren wieder loszukriegen.

Jedenfalls würde ich mit Ihnen gern in der Sache weitere Führung halten. Ich hoffe, im Laufe der nächsten Monate, am ehesten im September oder Oktober, einmal durch München zu kommen. Vielleicht haben Sie die Güte, mir mitzuteilen, wann ich Sie antreffen würde.

Meine vorstehenden Ausführungen bitte ich dringend, vertraulich zu behandeln und auch das Präsidium der Akademie nur im engsten Kreise zu verständigen.

Sehr verehrter Herr Kollege!

Mit kollegialer Begrüßung

in Verehrung

Heil Hitler!

Ihr sehr ergebener